



## Vergessene Träume im Wüstensand

**Afrika** Die österreichische Volkshilfe engagiert sich seit den 1970er Jahren in den Flüchtlingslagern der Westsahara, baut dort Schulen und Kindergärten, versorgt Familien medizinisch und fördert Frauen in ihrer Ausbildung. Genau so lange ist die in Vergessenheit geratene Region von Marokko völkerrechtswidrig

besetzt. Der Bildband zeigt und beschreibt das Alltagsleben der Menschen in einer der letzten Kolonien der Erde. (Erich Fenninger, Herausgeber: Von Freiheit träumen. Das Flüchtlingsleben der Westsaharais. Mandelbaum Verlag, Wien. 167 Seiten mit vielen Farbfotos, 24,90 Euro). (tht)

Foto: Michaela Bruckmüller